

Miguel Diaz-Canel visite à New York le siège de Google



La Havane, 25 sept. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a visité ce lundi le siège de Google à New York où il a dénoncé les inégalités existant au monde en ce qui concerne l'utilisation de hautes technologies.

Le Chef d'État cubain a souligné que l'informatisation de la société constitue une priorité du gouvernement cubain mais que le blocus auquel notre pays est en butte depuis presque 60 ans est le principal obstacle pour le développement dans ce domaine et dans beaucoup d'autres.

Devant les responsables de plusieurs entreprises nord-américaines du secteur des technologies de l'information, Miguel Diaz-Canel a cité le grand potentiel en ressources humaines que détient notre pays et les opportunités d'affaires offertes dans des secteurs de première ligne dont la biotechnologie.

Ses hôtes ont fait part au président cubain de l'intérêt qu'ils portent au potentiel du marché cubain et aux perspectives s'ouvrant à son développement.

Dans le cadre de son programme à New York où il s'est rendu pour la 73e assemblée générale des Nations-Unies, le président cubain s'est entretenu avec ses homologues de la Croatie, du Mozambique, du Pérou, de l'Équateur, de l'Iran et d'Andorre.

Au siège de la mission de Cuba auprès des Nations-Unies, le Chef d'État cubain s'est réuni avec des élus républicains et démocrates du Congrès des États-Unis auxquels il a confirmé la volonté de Cuba de promouvoir la pleine normalisation des liens bilatéraux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/172388-miguel-diaz-canel-visite-a-new-york-le-siege-de-google>



Radio Habana Cuba